



Diputados avalan alza salarial por sobre la inflación

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PLENO de la Cámara de Diputados aprobó este martes la tercera reforma constitucional presidencial para garantizar que el aumento salarial se encuentre por encima de la inflación.

El pleno emitió 478 votos a favor y cero en contra, para avalar la modificación al artículo 123 de la Carta Magna para estipular que la fijación anual de los salarios mínimos generales o profesionales nunca estén por debajo de la inflación observada durante el periodo de su vigencia.

Asimismo, establece que las y los maestros de nivel básico de tiempo completo, policías, guardias nacionales integrantes de las Fuerzas Armadas, así como médicos y enfermeros, perciban un salario mensual que no podrá ser inferior al salario promedio registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

EL TIP

EN LA DISCUSIÓN en lo particular, Morena, PAN, PVEM, PT y PRI presentaron diversas reservas, las cuales fueron retiradas o no aceptadas a discusión y desechadas.

Al fundamentar el dictamen, el morenista y líder sindical, Pedro Haces Barba, destacó que en el sexenio saliente se estableció una nueva política salarial, que se ha traducido en un crecimiento superior al cien por ciento en términos reales al pasar de 88.36 pesos en 2018 a 248.23 a 2024.

“Esta reforma que se aprecia en el dictamen hará que México se consolide como un país atractivo, de inversión, para capacidad de sus trabajadores, no a partir de la precarización de salarios y condiciones laborales. Por ello, amigas y amigos, tenemos que buscar en todo momento que haya una prosperidad compartida”, expresó.

El emecista Gustavo de Hoyos, expresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), recordó que en 2017 el sector empresarial ya había planteado una nueva cultura salarial para recuperar el atraso y llevarlo a la “línea de bienestar familiar”, y como entonces líder de la organización se reunió con el Presidente, cuando era candidato, quien desde aquel momento se comprometió para apoyar dicho plan.

“Debo dejar constancia de que el Presidente López Obrador, más allá de nuestras profundas diferencias de principio a fin en muchos temas, en esto cumplió al pie de la letra con lo que se comprometió desde abril de 2018”, dijo.

DEBO dejar constancia de que el Presidente López Obrador, más allá de nuestras profundas diferencias, en esto cumplió al pie de la letra con lo que se comprometió desde abril de 2018”

GUSTAVO DE HOYOS
Diputado de MC



DIPUTADOS de Morena, PT y PVEM muestran su apoyo a la reforma salarial, ayer, en San Lázaro.